

ACTIVIDADES DE GESTIÓN ACADÉMICA. UGR INTERNACIONAL

ANEXO 8.4. RELACIONES CON MARRUECOS

Desde la Delegación para asuntos relacionados con Marruecos se han llevado a cabo las siguientes actuaciones:

- Preparación y firma de Convenio entre el Centro Internacional de Conservación del Patrimonio (CICOP) y la red Mediterránea de Medinas de Marruecos (20 de enero de 2014).
- Presentación el día 20 de enero de 2014 en el salón rojo del Hospital Real con asistencia del rector y del alcalde de Chefchaouen, de los resultados del Proyecto “Factores de riesgo sobre el normal neurodesarrollo en niños en edad escolar en Chefchaouen (Marruecos). Diagnóstico e intervención”, financiado por el CICODE de la UGR en su X Convocatoria y enmarcado en el Convenio Marco firmado en su día entre la UGR y la Comunidad Urbana de Chefchaouen.
- Organización junto al CEI y a la Consejería de Educación de España en Rabat del primer Concurso de software libre en los Institutos españoles de Marruecos.
- Organización junto al CEI y a la Consejería de Educación de España en Rabat de un Concurso de software libre en las 16 universidades de Marruecos (En preparación).
- Colaboración con el Consulado de Marruecos en Almería para preparar la creación de una Asociación de Estudiantes Marroquíes en la Universidad de Granada, con objeto de facilitar y mejorar la integración y el rendimiento académico de los estudiantes marroquíes en la UGR y en el entorno sociocultural andaluz .
- Elaboración de informes sobre rendimiento académico de estudiantes marroquíes a demanda de la Subdelegación de Extranjería de Granada.
- Preparación de colaboración entre la UGR (Facultad de la Actividad Física y del deporte, Facultad de Ciencias de la Educación) y la Fundación MAT para la integración social a través de deporte del Club de Fútbol Atlético Magrebí de Tetuán para asesoramiento y colaboración para la formación integral y educación en valores de juveniles en situación de marginación en Tetuán.
- Diversas reuniones de la Comisión de Seguimiento del Convenio específico entre las Facultades de Teología de Granada y Tetuán (meses de marzo, junio y octubre de 2014).
- Reuniones de trabajo con el Consejero de Educación de España en Rabat (Julio y octubre de 2014).
- Organización y acompañamiento de la visita al Parque de las Ciencias de la delegación marroquí del Comité directivo para la cooperación universitaria entre España y Marruecos, integrada por el Secretario General del Ministerio de Enseñanza Superior e Investigación Científica, el Rector de la Universidad Mohamed V de Rabat y el director de Enseñanzas Superiores del Ministerio (5 de febrero de 2014).
- Organización de la visita a la UGR de una delegación de la Fundación MAT para la integración social a través del deporte, con objeto de preparar las futuras colaboraciones en este tema (26-27 febrero 2014).
- Organización de la sesión de trabajo en la Universidad de Granada y en la Fundación Euroárabe de D^a Elvira Saint-Llerons, directora de la Fundación Tres Culturas para organización de actividades conjuntas y de cooperación relacionadas con Marruecos y el mundo árabe (5 de marzo de 2014).
- Reunión con el presidente de FINUT y visita a la exposición “Nutrición Impulso vital” del Parque de las Ciencias de Granada de una delegación de Marruecos integrada por D^a Aida Guelmiz, responsable de proyectos en la Agencia de Promoción y Desarrollo de las Provincias del Norte (APDN), D. Mohamed Sefiani, alcalde de Chefchaouen y otras autoridades (6 de marzo de 2014). Estas acciones se enmarcan en el proyecto sobre nutrición y dieta mediterránea en el que la UGR está colaborando con el ayuntamiento de Chefchaouen.
- Visita y sesión de trabajo en la Facultad de Ciencias de la UGR de una delegación de la Facultad de Ciencias de Tetuán, integrada por el decano, vicedecano y directores de departamento, con objeto de avanzar en la cooperación

en temas de investigación, tercer ciclo, movilidad de estudiantes, PDI y PAS, organización de conferencias, participación en cursos, petición de proyectos conjuntos, etc. (12 de mayo de 2014).

- Preparación y Firma del convenio específico de cooperación entre las Facultades de Ciencias de Granada y Tetuán (12 de mayo de 2014).
- Representación del Rector en el acto de presentación del proyecto “HAMMALA, Un proyecto europeo de cooperación transfronteriza, liderado por el Puerto de Motril, para el impulso de las relaciones económicas y el tráfico marítimo entre Granada y Marruecos” (Cámara de Comercio, 27 de mayo de 2014).
- Representación del Rector en el III Fórum Internacional de Medinas, “Patrimonio: Retos y oportunidades para el desarrollo sostenible” organizado por Ayuntamientos de Tánger y Chefchaouen en colaboración con la delegación de la región Norte de Marruecos (24, 25 y 26 de abril de 2014).
- Asistencia junto al Rector y director del CICODE a la inauguración del “Centro de Formación e Integración socio-laboral para mujeres en riesgo de exclusión social en Tetuán (Marruecos)”, proyecto financiado por el Centro de Iniciativas a la Cooperación y al Desarrollo (CICODE) de la UGR en su XI convocatoria del año 2011.
- Organización y asistencia para la participación del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud en la Medical Expo de Casablanca (2-3 febrero de 2014).
- Reunión junto a la Vcra. de Tercer Ciclo en la Consejería de Educación española de Rabat con diversas autoridades del Ministerio de Educación y universidades de Marruecos para colaboración en Temas de Doctorado conjuntos.
- Diversas reuniones en la Asociación Tetuán Asmir para tratar temas relacionados con la sede del CICOP en Tetuán y con el desarrollo del convenio marco con la UGR (mayo, junio, octubre de 2014).
- Nombramiento como miembro del Comité Organizador y del Comité Científico del «XIII Congreso Internacional de Rehabilitación del Patrimonio Arquitectónico y Edificación» organizado por CICOP a celebrar en Tetuán en mayo de 2016.
- Prólogo para el libro «Tetuán, herencia viva. Reflexiones y trabajos resultado de la colaboración de instituciones tetuaníes y la Universidad de Granada», publicado por la Editorial UGR y resultado de un proyecto de cooperación financiado por CICODE en la X Convocatoria de 2010.
- Reunión con Fundación MAT para la integración social a través de deporte del Club de Fútbol Atlético Magrebí de Tetuán para desarrollo de colaboración en el ámbito de la educación en valores y pedagogía de la actividad deportiva (4 junio 2014).
- Organización de la Visita de la Asociación Cultural Medina Al Andalus a Andalucía, dentro del desarrollo del convenio marco UGR- Ayuntamiento de Chefchaouen.
- Preparación y redacción de Convenio específico sobre Dieta Mediterránea entre la UGR y el Ayuntamiento de Chefchaouen (Marruecos), con la participación del Instituto de nutrición y tecnología de alimentos “José Mataix Verdú” de la UGR.
- Organización de una Jornada Informativa para estudiantes extracomunitarios en el Complejo Administrativo Triunfo, con participación del Servicio de Extranjería de Granada, Vdos. de Estudiantes y de RRII, Decana de Farmacia y Delegado del rector para Marruecos, donde se analizaron temas relacionados con la renovación de la tarjeta de estudiante, nuevo reglamento de la ley de extranjería, oferta de becas Erasmus y de otros tipos, movilidad estudiantil, aspectos académicos y de estudios en la Universidad de Granada y otras cuestiones de interés (11 de marzo de 2012).
- Asistencia por invitación del Embajador de España en Rabat a la recepción oficial de la embajada de España en Rabat con motivo del día de la Hispanidad (12 de octubre de 2014).
- Nombramiento como delegado para relaciones con Marruecos de la Fundación CICOP (Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio).

- Representación del Rector en el homenaje al profesor e hispanista Mohamed Ibn Ben Azzuz Hakim realizado en Tetuán el 11 de octubre de 2014.